



San Miguel, 06 de abril de 2022

COMUNICADO EXTRAORDINARIO N° 05-2022

Estimados miembros de la Comunidad Educativa Juan XXIII:

Hace unos momentos hemos sido notificados por la Dirección Regional de Educación de Lima Metropolitana (DRELM) que las entidades competentes de transporte y seguridad ciudadana están en constante evaluación sobre las condiciones de traslado de estudiantes y colaboradores de los diversos centros educativos de la ciudad capital. Por lo tanto, manifiestan que ya se cumple con las garantías necesarias para el reinicio presencial de actividades escolares a partir de mañana.

Ante esta información oficial, el colegio Peruano Chino Juan XXIII establece que mañana, jueves 7 de abril, se desarrollarán todas las actividades escolares y co-curriculares en presencialidad y en los horarios establecidos.

Apelamos a su atención, disposición y organización para vivir de la mejor manera este reencuentro escolar.

Paz y Bien,

Jennifer Paján Lan
Directora